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БОЛЬШЕ, ЧЕМ В ПЛАНЕ
Коллектив цеха формовой техники регенератного завода, кото-

рым руководит М. С. Печников, выпускает товары для населения.

Это резино-технические изделия для легковых автомобилей, банда-
жи, микропористые стельки.

Повышать выпуск своей продукции стало постоянной заботой
трудящихся. Химики цеха досрочно завершили задание второго го-

да пятилетки. Успешно начали они и новый трудовой год. По ито-

гам за январь план по выпуску валовой продукции коллектив цеха

выполнил на 108,5 процента. Перевыполнен план по номенклатуре

и прибыли. Хороший показатель рентабельности.

Заводской комитет единодушно присудил этому коллективу

первое место и переходящее Красное знамя с вручением денежной
премии.

Среди вспомогательных цехов призовое место завоевал кол-

лектив отдела технического контроля.

В. МИХАЙЛОВА.

ГОД   РАБОТЫ   МЕСТНЫХ   СОВЕТОВ
Состоялась одиннадцатая сес-

сия городского Совета депутатов

трудящихся. С докладом о работе
исполкома горсовета выступил

его председатель Н. С. Дятченков.
— Выполняя законы о район-

ном, городском и районном в го-

роде Советах депутатов трудя-

щихся, «О статусе депутатов Со-
ветов депутатов трудящихся в

СССР», исполком городского Со-
вета, его отделы и управления

заметно активизировали свою дея-

тельность, улучшили работу в

массах, усилили внимание к воп-

росам коммунистического воспи-

тания трудящихся. Возросла их

ответственность за развитие об-
щественного производства, мест-

ного хозяйства и осуществление

планов        социально-культурного

строительства.

Вся работа исполнительного

комитета, его отделов и управле-

ний строится на основе перспек-

тивного плана, утвержденного

второй сессией (XIII созыва).
Перспективное планирование да-

ет возможность определить глав-

ные направления в работе, тща-

тельнее и квалифицированнее го-

товить вопросы на сессии Сове-
та и заседания исполкома. Утвер-
жден перспективный план соци-

ально-экономического развития

района на 1971 — 1975 годы, кото-

рый  в  основном  выполняется.

За последние годы улучшилась

практика подготовки и проведе-

ния сессий Совета и заседаний
исполкома, расширился круг рас-

сматриваемых вопросов. К подго-

товке их, как правило, привлека-

лись постоянные комиссии, из ко-

торых 10 выступили с докладами

и 11 — с содокладами. В 1972 го-

ду значительно повысилась актив-

ность. На 6 сессиях выступило 58
депутатов, из них 28 —  рабочие.

Важное значение имеет работа
депутатов в постоянных комисси-

ях, главное внимание которых бы-
ло сосредоточено на проведении

организаторской работы в соот-

ветствующих отраслях хозяйства
и культуры по выполнению реше-

ний XXIV съезда партии, реше-

ний вышестоящих органов, город-

ского Совета и его исполнитель-

ного  комитета.

Отрадно отметить, что почти

все постоянные комиссии укре-

пили контакты с отделами и уп-

равлениями исполкома, больше
привлекают актив, применяют про-

грессивные формы работы.

Так, например, постоянная ко-

миссия по строительству и про-

мышленности строительных ма-

териалов провела выездное засе-

дание на комбинате «Стройде-
таль», где обсуждался вопрос о

качестве выпускаемой продукции.

На заседание были приглашены

все руководители среднего звена

строительных организаций горо-

да.
Осуществляя контроль за ходом

выполнения решений исполкома

городского Совета «О дальней-
шем улучшении воспитания детей
в дошкольных учреждениях сов-

хозов», постоянные комиссии по

здравоохранению, социальному

обеспечению и народному обра-
зованию провели совместное засе-

дание. Были приглашены директо-

С   XI   сессии    городского   Совета

ра совхозов, заведующие детски-

ми дошкольными учреждениями.

Были вскрыты серьезные недостат-

ки в работе, определены меры и

сроки их исполнения. По предло-

жению постоянной комиссии ре-

шением исполкома заведующая

детским садом-яслями совхоза

«Родина» была освобождена от

занимаемой должности.

Вошли в практику информации
о ходе выполнения решений Сове-
та, с которыми выступают депута-

ты  от  постоянных  комиссий,
— Вместе с тем, — продолжает

докладчик, — ослабили работу ко-

миссии по торговле и обществен-
ному питанию (председатель
С. Г. Гусляров), по культуре

(Н. П. Дорохова), коммунальному

хозяйству и благоустройству
(А. И. Петров), сельскому хозяй-
ству (А. П. Архипова), Думается,
что эти депутаты, облеченные
большим доверием народа, крити-

чески проанализируют свою дея-

тельность и активизируют работу
в свете нового Закона о статусе

депутатов.

Несколько улучшили свою ра-

боту депутатские группы. Органи-
зован прием избирателей. Почти
все депутаты дважды отчитались

перед избирателями. Практикует-
ся проведение сообщений депу-

татов о своей работе на сессиях

Совета. Положительно отзывают-

ся избиратели о работе депутат-

ских групп, руководимых Л. Г.
Алексеевой, Т. Г. Ивановой, К, И,
Ширенко, А. П. Кондрахиной, че-

го нельзя сказать о депутатских

группах, руководимых Р, Я, Ко-
ноновой, В. Д, Филипповой, Н. А,
Луста, и некоторых других. Далее
докладчик говорит о ходе выпол-

нения наказов избирателей, кри-

тических замечаний и предложе-

ний, высказанных депутатами на

сессиях Совета, при отчетах де-

путатов  перед   избирателями.

Докладчик отмечает, что отдель-
ные руководители предприятий,
совхозов, организаций проявляют

недисциплинированность — не-

своевременно сообщают исполко-

му о принятых мерах и сроках

выполнения. В результате работ-
никам аппарата исполкома прихо-

дится тратить много времени на

ненужную переписку и телефон-
ные разговоры. Эти факты допус-

кали директор лесокомбината
Ю. Г. Цветков, управляющий тре-

стом-площадкой № 63 В. В. Ни-
кольский, директор мясокомбина-
та С. Д. Гребенюк. Это — пороч-

ный, бюрократический стиль ра-

боты, и от него следует избавить-
ся.

Выполняя решение ЦК КПСС
«Об улучшении работы сельских

Советов депутатов трудящихся»

и Закон РСФСР о сельском и

поселковом Советах депутатов

трудящихся, горисполком повсе-

дневно направляет деятельность

сельских Советов, практически

помогает в использовании предо-

ставленных им прав по усилению

влияния      на    производственную

деятельность совхозов, предприя-

тий и  организаций.
Исполком городского Совета

проводит учебу с председателями

и секретарями исполкомов сель-

ских Советов. В соответствии с

разработанным планом практико-

' вались проведение выездных се-
минаров на базе Пелешского и

Заручьевского сельских Советов,
поездки в другие районы области.

Однако еще не все сельские

Советы в полной мере использу-

ют права, предоставленные им

Законом, Много предстоит сде-

лать по благоустройству населен-

ных пунктов. Нужно смелее коо-

перировать средства предприя-

тий,  организаций  и  учреждений.
Некоторые сельские Советы

недостаточно проявляют требова-
тельность к руководителям пред-

приятий, организаций и учрежде-

ний, нарушающим правила благо-
устройства и санитарного содер-
жания территорий.

Горисполкому, заведующим от-

делами, хозяйственным руководи-

телям необходимо больше помо-

гать сельским Советам в их прак-

тической работе, укреплять их ав-

торитет, обеспечивать, чтобы их

решения, принятые в пределах

компетенции, выполнялись всеми

должностными лицами. Эти меры

позволят быстрее выполнить боль-
шие задачи, поставленные перед

тружениками села.

Далее докладчик говорит о важ-

ных задачах девятой пятилетки в

области сельского хозяйства и о

том, что должны сделать для их

решения местные Советы, их ис-

полкомы. В соответствии с поста-

новлением ЦК КПСС, Совета
Министров СССР и ВЦСПС «О
развертывании Всесоюзного со-

циалистического соревнования

работников сельского хозяйства
по увеличению производства и

поставок сельскохозяйственных
продуктов в 1973 году» в каждом

совхозе разработаны практиче-

ские мероприятия. Работниками
животноводства и растениеводст-

ва, механизаторами приняты по-

вышенные социалистические обя-
зательства по досрочному выпол-

нению планов на 1973 год.

Исполкомам городского и сель-

ских Советов, руководителям и

специалистам совхозов, управле-

нию сельского хозяйства нужно

постоянно, целенаправленно про-

водить организаторскую работу
на фермах, в бригадах и отделе-

ниях по мобилизации тружени-

ков совхозов на безусловное вы-

полнение принятых социалисти-

ческих обязательств. Ежедекадно
на фермах подводить итоги сорев-

нования. Ежемесячно и ежеквар-

тально проводить собрания с жи-

вотноводами и механизаторами,

где обсуждать результаты социа-

листического соревнования, а ход

выполнения обязательств систе-

матически освещать в местной
печати.

Докладчик подробно останавли-

вается на достижениях и задачах

работников         промышленности.

строительства, жилищно-комму-

нального хозяйства, бытового об-
служивания, торговли и общест-
венного питания, народного обра-
зования   и   культуры,   медицины...

Пожалуй, самым отрадным сле-

дует считать то, что на этой сес-

сии не было «чистых» самоотче-

тов — выступлений, в которых

повторяются, как это нередко бы-
вает, давно известные цифры и

факты и не высказывается ника-

ких предложений. На этот раз

каждый из депутатов давал в

своем выступлении анализ сде-

ланного, высказывал критические

замечания, вносил ценные пред-

ложения.

Депутат В. П. Громов, коротко

охарактеризовав сделанное за

прошлый год руководимым им

коллективом ПМК-102, сосредото-

чил внимание на том, что меша-
ет строителям, работающим в

сельской местности.

— По решению бюро горкома

партии, — говорит В. П. Громов,
— нам направили два автокрана.

Но один из них, присланный из

УМ-216, через несколько дней
сняли с объекта, даже не преду-
предив нас об этом. В результате

действия строителей скованы.

Производственное объединение
грузового автотранспорта выделя-

ет нам зачастую четыре машины

вместо положенных двадцати. До-
говорились с автотранспортника-

ми об использовании порожних

рейсов. Мы в связи с этим по-

ставили в Поречье автокран. Но
и эта договоренность осталась

пустым, бесполезным  разговором.

Автопредприятие сдерживает

сельское строительство. Не забо-
тятся о его ускорении и руково-

дители совхозов «Родина» и
«Сланцевский». Они до сих пор
не выдали нам проектную доку-

ментацию.

Депутат В, П, Громов просит

организовать депутатские посты

сельских Советов на каждой из
строек, К этому предложению
следует прислушаться, В день ра-
боты сессии наша городская газе-
та опубликовала обращение стро-
ителей ко всем коллективам-

смежникам с призывом по-боево-
му организовать соревнование,

перейти от взаимных претензий к

взаимной помощи. Думается, что
депутаты городского и сельских
Советов станут организаторами

этого соревнования, а партийные
и профсоюзные организации воз-

главят  его.

Директор совхоза «Старополь-
ский» депутат А. Ф, Егоров отме-

тил, что хозяйство чувствует

большую помощь местных Сове-
тов, и внес предложение объеди-
нить три сельских Совета, находя-

щихся на территории совхоза, в

один,

А, Ф, Егоров поднял вопросы о

необходимости построить на цен-

тральной усадьбе совхоза врачеб-
ный пункт, об ускорении строи-

тельства животноводческого ком-

плекса, говорил о том, что тормо-

зит переход хозяйства на интен-

сивный  путь  развития.

Признавая справедливыми пре-

тензии горожан к коллективу пас-

сажирского автотранспортного

предприятия, не обеспечивающе-
го четкое, бесперебойное движе-

ние автобусов в городе и культу-

ру обслуживания пассажиров, ру-

ководитель этого предприятия

депутат М, С, Сафонов сообща-
ет о том, что в ближайшее вре-

мя парк машин пополнится 8—10
новыми автобусами, что позво-

лит, в частности, улучшить до-

ставку строителей к местам рабо-
ты на селе,

— Но в часы «пик», — продол-

жает выступающий, — трудно

справиться с перевозками: все

предприятия начинают работать в

одно и то же время. Мы уже не-

однократно поднимали вопрос о

том, чтобы рассредоточить время

начала и окончания рабочего дня

хотя бы на крупных предприя-

тиях. Тогда можно было бы до-

ставлять работающих на регене-

ратном заводе, в филиале швей-
ного объединения «Маяк» и дру-

гих предприятиях до заводских

ворот. Но горисполком уходит от

решения вопроса. Вскоре мы пе-

реходим на бескондукторное об-
служивание городских автобусов.
Во внедрении этого новшества

мы надеемся на помощь депута-

тов,   широкой  общественности.
Депутат Г. И, Павлова говори-

ла о недостатках в организации

обучения рабочей молодежи в ве-

черней школе, особенно в сель-

ской местности, В прошлом учеб-
ном году отсеялось 34 процента

учащихся. Руководители, общест-
венные организации предприя-

тий, совхозов не принимают мер

к тому, чтобы молодые рабочие,
ие получившие среднего образо-
вания, учились в вечерней шко-

ле.

В обсуждении отчета гориспол-

кома приняли участие также де-

путаты А. И, Петров, Л. И, Еро-
швнкова, А. И. Корчагин, В. К.
Андреев.

Депутаты единогласно одобри-
ли деятельность исполкома город-

ского Совета и приняли решение,

направленное на ее дальнейшее
улучшение.

Сессия обсудила также отчет о

работе постоянной комиссии по

торговле и общественному пита-

нию (докладывал председатель

комиссии С. Г. Гусляров), ин-

формацию председателя постоян-

ной комиссии по здравоохране-

нию и социальному обеспечению
Л. Д. Николаевой о ходе выпол-

нения решения VIII сессии (XII
созыва) от 29 июля 1970 года «О
мерах по дальнейшему улучше-

нию социального обеспечения
населения города и района». Ре-
шение снято с контроля как вы-

полненное.
Сессия единогласно утвердила

перспективный план работы го-

родского Совета депутатов трудя-

щихся на 1973—1974 годы.

В работе сессии принял участие

начальник управления коммуналь-

ного хозяйства исполкома Ленин-
градского областного Совета де-

путатов трудящихся А. Ф. Лов-
кис.

И. ВАСИЛЬЕВ.



РЕШЕНИЯ XXIV  СЪЕЗДА  КПСС — В ЖИЗНЬ!
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ

ОБЗОР

ТРЕТИЙ,    РЕШАЮЩИЙ
СТАРТОВАЛ

Декабрьский (1972 г.) Пленум
. Центрального Комитета КПСС

подвел итоги работы всех отрас-

лей народного хозяйства за два

года пятилетки и поставил задачу

— добиться коренного перелома

во всем хозяйственной работе, по-

требовал существенного улучше-

ния планирования, стиля и мето-

дов руководства экономикой,
■ дальнейптего повышенгия полити-

ческой и трудовой активности

масс.

От результатов работы в треть-

ем году пятилетки будет зависеть

судьба выполнения всего пяти-

летнего плана. С позиции безус-
ловного выполнения контрольных

цифр Директив, утвержденных

XXIV съездом КПСС, и должны

строить свою работу каждое пред-

приятие,  организация.

Государственный план реализа-

ции продукции в стартовом меся-

це года промышленными пред-

приятиями выполнен на 102,2
процента. Реализовано продукции

сверх плана на 242.800 рублей,
что составляет рост к январю про-

шлого года 6,6 процента.

В прошлом месяце не справи-

лись с планом реализации це-

ментный завод и хлебокомбинат,
которые задолжали государству

125 тысяч рублей. Причем хлебо-
комбинат начал свою работу с

корректировки плана в сторону

снижения. Комбинат «Стройде-
таль», регенератный завод и быт-
промкомбинат допустили сниже-

ние реализации по сравнению с

тем же периодом прошлого года.

С таким положением дел невоз-

можно мириться.

По валовой продукции плано-

вое задание промышленными

предприятиями выполнено на 102
процента. Рост к прошлому году

составил 5  процентов.

С начала года промышленными

предприятиями выработано сверх

плана 2,3 миллиона киловатт-ча-

сов электроэнергии, добыто 3.100
тонн сланца, восстановлено 200
штук автопокрышек, изготовлено

1.000 пар спортивной обуви, на

500 рублей запасных частей, вы-

везено 400 кубических метров дре-

весины, выпущено 910 кубических
метров железобетона, 242 тысячи

штук кирпича и ряд другой про-

дукции.

Однако тревожно то, что

выпуск искусственного газа, спор-

тивной обуви, колбасных изделий,
цемента, хлебобулочных изделий,
пиломатериалов        снижен         по

сравнению с прошлым годом.

Предприятия, выпускающие эти

товары, должны ликвидировать

отставание.

Партия и правительство нацели-

вают нас на то, что решающим

. фактором развития экономии

является производительность тру-

да. В целом по городу план про-

изводительности труда выполнен

на 102,4 процента. Это составило

рост к январю прошлого года 7,8
процента. Но мы имеем отстава-

ние от контрольных цифр, поэто-

му работу эту нужно развивать и

совершенствовать. Но, видимо, об
этом не думают на цементном за-

воде, мясокомбинате и в филиале
швейного объединения «Маяк»,
где месячный план производитель-

ности труда не выполнен. Реге-
нератный завод и комбинат
«Стройдеталь» имеют снижение

этого показателя по сравнению с

прошлым годом.

Весь прирост промышленного

производства в городе достигнут

за счет роста производительности

труда. Однако комбинат «Слан-
цы»,   гормолокозавод,    регенерат-
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ныи завод и цех майоликовых из-

делий решают этот вопрос путем

содержания излишййй численно-

сти промышленно-производствен-

ного персонала.

Социалистическими обязатель-
ствами города предусмотрено уве-

личить выпуск товаров народно-

го потребления в текущем году

на 2 миллиона рублей, из них

культурно - бытового назначения

— на 150 тысяч рублей. Все про-

мышленные предприятия города

выполнили план производства то-

варов культурно-бытового назна-

чения и хозяйственного обихода.
В целом по городу план выпол-

нен на 107,7 процента, что со-

ставляет рост 12,2 процента к

уровню прошлого года. Однако
такие темпы явно недостаточны.

Они значительно ниже областных.
Сократил выпуск товаров культур-

но-бытового назначения коллек-

тив лесхоза, низки темпы роста

на регенератном заводе.

Выполняя план бытового обслу-
живания населения, ряд промыш-

ленных предприятий увеличил

объем реализации бытовых услуг

по сравнению с соответствующим

периодом прошлого года. К ним

относятся ЖКО шахтоуправления

«Ленинградсланец», регенератный
завод, районное объединение
«Сельхозтехника».

На промышленных предприяти-

ях предстоит еще многое сделать,

чтобы выполнить принятые со-

циалистические обязательства по

снижению себестоимости продук-

ции, получению сверхплановой
прибыли, увеличению фондоот-
дачи с каждого рубля основных

фондов. В настоящее время, ког-

да производственная программа

сформирована, необходимо зани-

маться принятием встречных цда-

нов на текущий год, где можно

предусмотреть устранение недо-

статков, допущенных с начала пя-

тилетки.

Строители нашего города при-

няли на себя обязательство выпол-

нить план сдачи в эксплуатацию

всех строительных объектов к 20
декабря текущего года. Если по-

смотреть на итоги работы в прош-

лом году, а принципиальная

оценка производственной деятель-

ности строительного треста-пло-

щадки- № 63 и субподрядные ор-

ганизаций была дана на бюро
горкома партии, и учесть рост

объема строительно-монтажных

работ на 27 процентов в текущем

году, то можно сделать вывод, что

предстоит сделать очень много по

мобилизации ; коллектива на вы-

полнение поставленных задач.

За прошлый месяц государст-

венный план строительно-монтаж-

ных работ по генподряду трестом-

площадкой № 63 выполнен на 102
процента, собственными силами —

на 100 процентов. Как и в прош-

лом году, не выполнил государ-

ственный план хозрасчетный уча-

сток № 2. А ведь коллектив уча-

стка ведет работы на важнейших
объектах промышленного назна-

чения нашего города. Это приве-

ло к тому, что сооружение про-

мышленных объектов на шахте

«Ленинградская», выполнено на

83 процента, а объекты должны

быть  сданы  в  первом полугодии.

Значительно возросли объемы
строительно-монтажных работ на

селе. Но план января трестом-

площадкой № 63 выполнен толь-

ко на 81 процент, в том числе по

совхозу «Старопольский» — на

75 процентов, по совхозу «Слан-
цевский»  —  на 67 процентов.

Выполняя производственную

программу текущего года, строи-

тельный трест-площадка должен

потребовать безусловного выпол-

нения объемов работ субподряд-
ными организациями. Хрониче-
ской болезнью стало для отделоч-

ников невыполнение государст-

венного плана. В прошлом месяце

субподряд по тресту выполнен от-

делочниками на 89 процентов, а

сантехники выполнили работ все-

го на 15 тысяч рублей. Видимо,
такими темпами вряд ли можно

справиться с поставленными за-

дачами. Партийный комитет тре-

ста-площадки должен требовать с

каждого руководителя за состоя-

ние дел на его конкретном месте

работы, повышать персональную

ответственность всех руководите-

лей.

Не удовлетворяют полностью

запросы промышленных предпри-

ятий, строительно-монтажных и

торговых организаций автотранс-

портные предприятия города.

План грузооборота производст-

венным объединением грузового

автотранспорта выполнен на

89,7 процента. План доходов так-

же не выполнен (99 процентов).
Несколько возрос коэффициент
выпуска парка на линию по

сравнению с прошлым годом. Од-
нако продолжительность работы
траиспбрта на линии еще недоста-

точна.

Много нареканий имеется в ад-

рес пассажирского автопредприя-

тия по перевозке трудящихся. В
прошлом месяце план перевозки

пассажиров не выполнен (95,7
процента ) . Автотранспортникам
предстоит немало поработать,
чтобы выполнить обязательства
третьего   года пятилетки.

Укрепляет свои позиции, до-

стигнутые в прошлом году, кол-

лектив погрузочно-транспортного

управления. Производственная
программа управлением выполне-

на. Снижена себестоимость пере-

возки грузов. Экономия состави-

ла 3.365 рублей. Если общая нор-

ма простоя железнодорожных ва-

гонов выполняется, то под грузо-

выми операциями допущен пере-

простой 25.332 вагоно-часа. И по-

винны в этом комбинаты «Слан-
цы» и «Стройдеталь», кирпичный
завод, где допускаются значитель-

ЗАВОД ЗДОРОВЬЯ  В  БИЙСКЕ

Предприятием здоровья назы-

вают на Алтае Бийский вита-

минный завод. Из фруктов и ягод

здесь производится 13 различ-

ных видов витаминов.

В нынешнем году труженики

завода обязались изготовить сверх-

плановой продукции на 100 ты-

сяч рублей, обеспечить рост

производительности труда по

сравнению с 1972 годом на 12
процентов.

На снимке: диффузионное от-

деление. Здесь вырабатывается
знаменитое облепиховое масло,

обладающее высокими целебными
свойствами.

Фото В. Садчинова,

Фотохроника ТАСС-

СВОДКА
о выполнении государственного плана

предприятиями  города Сланцы аа январь 1973 г.
(в процентах ж плану)

по предприятиям ПЕРВОЙ ГРУППЫ
по объему    по произвол, труда

1.

Наименование предприятий

«Ленин-

объедине-

Шахтоуправление
градсланец»

Филиал   швейного
ния «Маяк»

Ремонтно-механичеокий завод

Лесокомбинат
Регенератный   завод

6.   Сланцеперерабатывающий
комбинат «Сланцы»

7.     Кирпичный завод

8.     Комбинат «Стройдеталь»
9.     Цементный завод

по  предприятиям
1.     Бытпромкомбинат
2.    Ремонтная мастерская район-

ного объединения «Сель-
хозтехника»

Типография
Гормолокозавод
Цех майоликовых изделий

завода имени Ломоносова
Консервный   завод

Сланцевское радиотелеателье

Мясокомбинат
Лесхоз
Хлебокомбинат

3.
4.
5.

6.
7.
8.
9.

10.

реализов. к соответ, периоду

продукции 1972 года
34

112,5 117,9

105,4 181,7
104,5 114,5
104,4 134,3
103,2 88,1

102,3 107,2
100 111,3
100 97,6
93,2 104,3

ВТОРОЙ ГРУППЫ
108,8

ар
107,4 115,4 ^
107,1 170
103,3 112,7

103 111,5
102 129,1
101,9 —

100 103
100 100

98,2 1113,6

Всего по промышленности города:                  102,2

ПО    СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНЫМ

ОРГАНИЗАЦИЯМ

107,8
■;^

Наименование организаций
по генпод-

ряду

7.

Участок № 1 строительного

треста-площадки № 63
СРСУ-6
Северо-Западное СМУ тре-

ста «Коксохиммонтаж»
СПМК-68-
Участок № 2 строительного

треста-площадки № 63
Участок № 3 строительного

треста-площадки № 63
СУОР-259
ПМК-102             ч

ПО АВТОТРАНСПОРТУ
Выполнение  плана  перевозок

Пассажирское          автотранс-

портное предприятие.

Производственное объедине-
ние грузового автотранс-

порта

169

99

94

71

101,8

93,2

собствен-
ными силами

139
113,2

100,7
100

84

120
92,5
85

ПО   ТОРГОВЛЕ

>

Наименование
торговой организации

Сланцевское райпо
Горсмешторг

и се .

О. ~ I

106,5
101,4       100,2

ные простои железнодорожных

вагонов под погрузочно-разгру-

зочными операциями,

В целом по району план товаро-

оборота выполнен. Населению до-

полнительно продано товаров на

76.700 рублей. Не справились с

планом товарооборота аптекоуп-

равление, телеателье и лесхоз.

Многие предприятия и орга-

низации города приняли обяза-
тельства завершить годовую про-

грамму к 25 декабря. Выполнение

Л    Щ             1     К    К

76,7       108,2        105,2
_           101,3

принятых социалистических обя-
зательств потребует от партий-
ных, профсоюзных, комсомоль-

ских организаций и хозяйствен-
ных руководителей целеустрем-

ленной работы по мобилизации
коллективов на поиск и использо-

вание внутренних резервов произ-

водства,_на достижение более вы- ^

соких рубежей,                                     ̂ ''
Л.  БУРИН,

зав.    промышлепно-транспорт-

ным отделом ГК КПСС.

ОПРАВДАЛИ  ДОВЕРИЕ
На регенератном заводе состоя-

лось отчетно-выборное собрание
первичной4 органи;шщи ветеранов

гражданской и Великой Отечест-
венной войн, С отчетным докла-

дом выступил председатель совета

ветеранов А, А, Львов, Он отме-

тил, что бывшие фронтовики и

участники партизанского движе-

ния проводят воспитательную ра-

боту в цехах предприятия. Всем,,
кому исполнилось 50, 55 и 60 лет,

вручаются памятные подарки.

Бывшие воины идут в авангар-

де социалистического соревнова-

ния за досрочное выполнение про-

изводственного плана третьего,,

решающего года пятилетки, при-

нимают активное участие в об-
щественной работе. В числе ак-

тивных членов товарищества до-

кладчик назвал каландровожатого

Н. П. Сергеева, бригадира груз-

чиков В. И. Абрамова, вырубщи-
ка цеха формовой техники И. И.
Яковлева, инженера-конструктора

А. С. Вельцина, начальника отде-

ла кадров А. Г. Вушнева, старше-

го диспетчера И. А. Авдеева и

других бывших фронтовиков.

Совет ветеранов избран в преж-

нем составе. Утвержден план ра-

боты на текущий год.

И. БОЗЫЛЕВСКИЙ,
прессовщик - вулканизатор-

щик регенератного завода.



С конференции охотников и рыболовов

ОЖИТЬ
ФАУНУ

ВО ДВОРЦЕ КУЛЬТУРЫ СПК
«СЛАНЦЫ» состоялась 3-я

конференция охотников и рыбо-
ловов. С отчетным докладом о

работе совета выступил председа-

тель районного общества охотни-

ков и рыболовов Д. X, Лавренть-
ев. Он сказал, что общество со-

стоит из 22 низовых охотколлек-

•~    тивов, насчитывающих в своем со-

V ставе 1.202 человека. За общест-
вом закреплено 8 охотничьих хо-

зяйств, в распоряжении которых

имеется 90,8 тысячи гектаров уго-

дий.
За отчетный период проведено

248 заседаний совета. На них рас-

сматривались вопросы, связанные

с охраной охотничьей фауны, ее

воспроизводством   и    правильным

Л^ использованием угодий. Все рас-

сматриваемые вопросы нацелива-

ли членов общества за бережное
отношение^к природе.

Члены совета и правления при-

нимали активное участие в об-
суждении выдвигаемых проблем,
вскрывали недостатки, вносили

конкретные предложения, направ-

ленные на улучшение работы
охотничьих коллективов. Главное
внимание при этом было обраще-
но на борьбу с браконьерством и

нарушениями  правил охоты.

За отчетный период, кроме за-

седаний совета, проведено 144
собрания охотников, на которых

присутствовало  3.840  человек.
^ Совет значительное внимание

уделял пропагандистской работе
и воспитанию членов общества. С
этой целью проведено 106 докла-
дов и лекций на темы охраны

природы, охотничьей фауны, о
правилах эксплуатации угодий,  о

воспитании, натаске и нагонке

охотничьих собак и многие дру-

гие. На этих лекциях присутство-

вало 1.140 человек. Кроме того,

проведено 8 семинаров председа-

телей охотколлективов.

Анализируя работу секций, до-

кладчик свидетельствует, что при

обществе имеются следующие

секции: юных охотников, кото-

рую возглавляет Б. И. Колбин,
кровного охотничьего собаковод-
ства во главе с А. И. Михало-
вым. Секцией стендовой стрель-

бы руководит М. Д. Павлов. Ры-
боловную — возглавляет Ф. Ф.
Кузьмин и группу общественных
инспекторов — М. Л. Малахов,
Эти секции провели значитель-

ную работу. Они обучили свыше

90 юношей, провели 16 соревно-

ваний по стендовой стрельбе.
Причем в областных состязаниях

занимали призовые места. Еже-
годно организовывались выводки

охотничьих   собак  и  полевые ис-

пытания. Регулярно проводились

соревнования по спортивному ло-

ву рыбы, на которых, как на ме-

стных, так и на областных, кол-

лективы занимали ведущие места.

— Члены общества, — говорит

далее докладчик, — принимали

активное участие в охране уго-

дий от браконьеров и других на-

рушителей охоты, всячески спо-

собствовали увеличению числен-

ности обитателей лесов и водое-

мов. Особенно хорошо эта рабо-
та поставлена в Кушельском
охотколлективе, где председате-

лем Е. И. Муравьев. Им только в

1972 году было задержано 6 на-

рушителей правил охоты.

Бдительно охраняют затсреплен-

ные угодья в коллективах № 5
(совхоз «Старопольский»), где

председателем И. Ф. Федоров,
СПК «Сланцы», который возглав-

ляет А. Е, Салай, и других.

За отчетный период обществен-
ными инспекторами задержано

52 нарушителя правил охоты.

Среди них злостный браконь-
ер, житель деревни Гусева Гора
А. В, Ильвес, Он убил лося, ' за

что оштрафован на 570 рублей и

осужден на год принудительных

работ.
Затем докладчик дает подроб-

ный анализ хозяйственной дея-

тельности общества и приводит

ряд показателей по устройству
угодий.  В частности, он говорит.

что за отчетный период обновле-
но и построено для диких живот-

ных 150 солонцев, кормушек и

подкормочных площадок, заготов-

лено для пернатой дичи около

1.500 килограммов плодов ряби-
ны, 2.000 веников. Уничтожено 7
волков. Обновлено и установле-

но 150 аншлагов.

Силами членов общества сдано

государству 300 центнеров лоси-

ного мяса, перевыполнен план по

заготовке  пушнины.

Говоря об охоте на лосей, вы-

ступающий отметил, что она в

основном прошла организованно.

Многие охотничьи команды на-

граждены дипломами и Почетны-
ми грамотами. В их числе коман-

да заготконторы (начальник А. Г.
Зубарев), команда шахты № 3
(начальник И. Ф. Порозов), шах-

ты имени С. М. Кирова (началь-
ник В. С. Попов), СПК «Сланцы»
(начальник А. Е. Салай), Кушель-
ская (начальник Е. И. Муравьев),
Новосельская (начальник Ю. Б.
Богданов)   и  ряд других.

Выступающий уделил значи-

тельное внимание обращению с

оружием и боеприпасами. Он
сказал:

— Всем нам известен случай на

реке Руйке. Несовершеннолетний
Тарновский, пользуясь попусти-

тельством взрослых охотников и

не умея обращаться с оружием,

застрелил своего товарища Ива-/
нова.

Не успели высохнуть слезы у

матери Иванова, как 13 января

с. г, подросток деревни^ Заов-
ражье Гормонщиков произвел вы-

стрел в спину Круглова и убил
его. Значительную долю вины за

эти происшествия несут охот-

ничьи коллективы.

Во избежание подобных случа-

ев есть необходимость новому со-

ставу совета войти с ходатайством
перед горисполкомом с просьбой
обязать органы милиции конфис-
ковывать ружья у граждан, не яв-

ляющихся охотниками, а обще-
ству усилить контроль за хране-

нием охотничьих ружей и бое-
припасов и их использованием.

НЕЗАБЫВАЕМАЯ   ВСТРЕЧА
Как-то я предложила ребятам

подготовить концерт к празднику.

Они с радостью приняли предло-

жение. Решено было подготовить
небольшую сказку «Кот-хвастун».
Работали над ней долго. Условия
были разные: то не было помеще-

ния, то было не найти нужного

материала для  костюмов.

Было трудно, но меня вооду-

шевляло стремление и желание

ребят. Им хотелось скорее высту-

пить.

И вот состоялось первое высту-

« пление на одном из утренников

^ перед ребятами 1— 4-х классов на-

шей школы. Артисты очень волно-

вались, но выступили успешно.

Наградой за их труд были друж-

ные аплодисменты.
В спектакле    участвовали    уча-

■^.   щиеся разных классов.  Особенно
"    большой успех выпал на долю Ле-

ны      Стукачевой,      исполнявшей

главную роль. Безупречная дик-

ция, манера держаться и хорошее

исполнение принесли ей успех.

Заслуживает внимания и хоро-

шее исполнение Мариной Феофа-
новой роли Лисы, Леной Сороки-
ной — роли Белочки, Люсей Ива-
новой — роли Пса, Ирой Дуль—
роли Бобра, Мариной Шершне-
вой, Валей Зубенковой, Надей
Поляковой — ролей зайчат, Валей
Ладыко — роли Волка,

Все ребята исполняли роли с

увлечением,

И вот после непродолжитель-

ного перерыва мы вновь выступи-

ли 16 февраля с концертом в дет-

ском саду № 15,
Маленьким зрителям очень по-

нравилась сказка. Наблюдая за

ними, я видела, как они смеялись
над проделками кота и готовы

были заплакать, когда волк хотел
его съесть.    Кончился  спектакль.

но ребятишки и не думали ухо-

дить. Они ждали от нас еще вы-

ступлений.
И тогда герои сказки быстро

перестроились и тут же дали кон-

церт художественной самодея-

тельности. Они так задорно вы-

ступали, что приходилось пора-

жаться их'вьгдумке, сообразитель-
ности, мгновенному перевоплоще-

нию.

Когда мы закончили выступле-

ние и хотели уходить, то малы-

ши нас не отпустили. Видя, что

мы устали, они решили дать нам

возможность отдохнуть и высту-

пили со своим концертом. Роли
артистов и зрителей поменялись.

Прощались с неохотой, просили

приходить еще. Такая встреча ни-

когда не забудется,
Е, ДМИТРЕНОК,

4 преподаватель   средней   шко-

лы № 3.

В Загривском клубе собрались
доярки, скотники, бригадиры, спе-

циалисты и руководители совхо-

за «Сланцевский», Здесь состоя-

лось совещание животноводов

хозяйства, на котором были под-

ведены итоги работы ферм за

второй год пятилетки, а также за

январь 1973 года,

С докладом выступила главный
зоотехник совхоза Г, И. Стоумо-
ва. Она рассказала о работе жи-

вотноводов в минувшем году, от-

метила успехи лучших ферм,
вскрыла недостатки в организа-

ции содержания скота.

Затем выступила доярка Н. Н.
Смирнова с фермы Степановщи-
на.

Доярка В. В. Азарцева в своем

выступлении критиковала инже-

нерную службу хозяйства, кото-

рая до сих пор не приняла мер

по изоляции шума работающе-
го мотора на ферме Загривье.

О работе животноводов сооб-
щила зоотехник второго отделе-

ния Р. Г. Зубарева.

В заключительной части док-

лада выступающий поставил зада-

чи, над которыми вновь избран-
ный совет должен работать в

третьем, решающем году пятилет-

ки и в дальнейший период.

Затем делегаты заслушали от-

чет ревизионной комиссии, с ко-

торым выступил председатель

Л. И, Кондратов.
После доклада развернулись

прения. Выступили директор

Нарвского охотхозяйства В. Ф.
Бойко, зам. председателя общест-
ва охотников М, А, Губернаторов,
председатель секции охотничьего

собаководства А. И, Михалов,
председатель секции юных охот-

ников Б. И, Колбин, председа-

тель коллектива шахты «Ленин-
градская» Н. 3. Бурлаков, пред-

ставитель областного общества
охотниквв и рыболовов С. В.
Скаринов.

Конференция приняла решение

и социалистические обязательст-
ва на 1973 год.

В работе конференции приняли

участие первый секретарь горкома

КПСС Г. В. Лазинин и замести-

тель председателя горисполкома

С. Я. Павленко.
НА СНИМКАХ:   (внизу)  в за-

ле,  (вверху слева)    в президиуме

конференции,  (справа) выступает

директор    Нарвского    охотхозяй- '

ства Василий  Федорович  Бойко.
Фото Ю. Власова.

МЕРЫ ПРИНЯТЫ
В заметке работниц швейной

фабрики, напечатанной в 17 : м

номере газеты, говорилось о том,

что автобусная бригада самоволь-

но изменила маршрут, нагрубила
пассажирам.

Вот что сообщила редакции зам,

начальника пассажирского АТП
по эксплуатации 3.  И,  Волкова:

«Автобус обслуживали шофер
тов. Старовойтов и кондуктор тов.

Максимова. За нарушение инст-

рукции, выраженное в самоволь-

щ ном отклонении от маршрута, и

опоздание в рейс без уважитель-

ной причины, за грубость с пас-

сажирами приказом по автопред-

приятию они лишены 50 процен-

тов премиальных за январь».

острый сигнал    СОЛОМА НА ОБОЧИНАХ
В настоящее время на фермах

района ощущается недостаток

кормов. Лето в прошлом году бы-
ло засушливым, по этой причине

в хозяйствах не смогли создать

прочную кормовую базу.

Сейчас, как' никогда, нужно

беречь каждый килограмм сена,

сенажа, соломы и других кормов,

использовать их более эффектив-

но.

К сожалению, еще не в каж-

дом совхозе по-хозяйски берегут
корма. На лесных дорогах можно

видеть клоки сена, которые по-

висли на сучьях, упали на обо-

чины. Теряют корма и на поле-

вых дорогах. Приведу такой при-

мер. На дороге из Местово в Кри-
вицы можно увидеть упавший си-

лос, солому. Но сторонам дороги,

на полях здесь и там валяются

кучи соломы. Создается такое

впечатление, что в кормах здесь

не нуждаются.

Такому расточительству пора

положить конец, С управляющего

вторым      отделением       совхоза

«Сланцевский» Д. В. Калиничен-
ко нужно строго спросить за по-

добную безответственность в хра-

нении и доставке кормов на фер-
мы.

Неужели нельзя в тот же день

подобрать оброненные с воза кло-

ки силоса и соломы? Хороший хо-

зяин давно бы прибрал с поля со-

лому, что валяется здесь в ку-

чах.

В. ПЕТРОВА,
селькор.

ОТМЕЧЕНЫ
ЛУЧШИЕ

О проблемах, связанных с вос-

производством молочного стада,

рассказал ветврач совхоза А. П.
Петров.

На совещании были оглашены

итоги социалистического сорев-

нования животноводов. Первое
место с вручением переходящего

Красного знамени совхоза прису-

ждено коллективу комплексной
бригады Большие Поля. Вымпел
«Лучшая ферма» вручен дояркам

фермы Кривицы второго отделе-

ния. Этому коллективу вручена

также денежная премия.

Дояркам Н. Е. Крутик с фермы
Радовель, 3. И. Егоровой и В. В.
Любович с фермы Кривицы, ко-

торые во втором году пятилетки

перешагнули рубеж четырехты-

сячных надоев, вручены денеж-

ные премии в размере 50 рублей
каждой. Дояркам, которые полу-

чили в прошлом году от каждой
коровы не менее 3.500 килограм-

мов молока, также вручены де-

нежные премии. Отмечена пре-

мией группа доярок, которая за

второе полугодие 1972 года по-

лучила от коровы не менее 1.600
килограммов  молока.

Кроме того, премии вручены

дояркам, которые выполнили

план по надою молока за январь

1973 года.

В,  ПЕТРОВ.
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АМАНГЕЛЬДЫ  ИМАНОВ
ев. В годы первой русской рево-

люции, когда в борьбу против со-

циального и национального гнета

включились и передовые предста-

вители казахского народа, Аман-
гельды Иманов стал непосредст-

венным организатором революци-

онных выступлений казахских

трудящихся. В национально-осво-

бодительном движении народов

Средней Азии и Казахстана, на-

чавшемся в 1916 году, он в'оз-

главлял наиболее организованное

и длительное восстание против

царизма в Тургайском и других

уездах Казахстана. После победы
Великого Октября Амангельды
Пманов повел активную борьбу
за установление Советской власти

в Казахстане.

Народный батыр проводил в

жизнь декреты Советского прави-

тельства, формировал первые в

Казахстане красноармейские ча-

сти. А. Иманов погиб в 1919 го-

ду от руки контрреволюционеров.

Фотохроника ТАСС

1 марта исполняется 100 лет

со дня рождения национального

героя казахского народа Аман-
гельды Иманова (1873-1919). С
детства видевший бесправие тру-
дового народа, Амангельды ре-

шительно выступил против про-

извола царских чиновников и ба-

ВЕСЫ
№ КРЫЛАТЫХ
ПАХАРЕЙ

Не на глазок, а точно — кило-

грамм в килограмм! — позволяют

грузить химикаты на борт машин

сельскохозяйственной авиации

специальные весы конструкции

Ленинградского института авиа-

ционного приборостроения. Деся-
тикилограммовый прибор по суще-

ству представляет собой дополни-

тельный элемент крепления бака
для химикатов к корпусу «воз-

душного пахаря», будь то самолет

АН-2 или вертолет МИ-2.

Для агрономов эти весы —

точность дозировки удобрений и

ядохимикатов и четкий контроль

за их распылением. А летчикам

они гарантируют уверенность, что

машина не поднимается в воздух

недогруженной, что плохо само по

себе, или наоборот — с излиш-

ним грузом, наличие которого

требует более длинной полосы

для взлета, чего, кстати, может и

не оказаться.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ  МОСКВА

ВТОРНИК, 27 ФЕВРАЛЯ

9.30 —  Программа передач. 9.35
—   Новости. 9.45 - Для школьни-
ков. «Костер». 10.15 -  А. Фадеев
—   «Разгром». Спектакль Москов-
ского академического театра им.
Маяковского. 13.10 - Цветное
телевидение. Кинопрограмма сту-

дии «Казахфильм». 16.15 — Про-
грамма передач. 16.20 — А. С.Ма-
каренко — «Писатель и педагог».
Учебная передача по литературе.
17 30 — «Семь дней бригады Га-
лины Арефьевой». Передача 7-я.
18.00 — Новости. 18.10 - Для де-
тей. «Ребятам о зверятах». Пере-
дача из Ленинграда. 18.40 — «На-
ука сегодня». «В мире изобрете-
ний». (К открытию съезда изо-
бретателей и рационализаторов).
19.10 — «Поэзия». Стихи Олжаса
Сулейманова. 19.25 - Цветное те-
левидение. Играет ансамбль скри-
пачей Большого театра Союза
ССР под управлением Ю. Реен-
товича. 19.50 — В. Кожевников —

«Монтажники». Инсценированные
рассказы «Монтажники» и «Об
Иване Фомиче». 21.00 — «Вре-
мя». 21.30 — Международный тур-

нир по боксу. Передача из Мин-
ска. 23.30 — Новости, программа

передач.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 27 фев-
раля — «Операция «Врутус». На-
чало в  17,  19, 21  час. 28 февраля
—   «Меченый атом». Начало в 17,
19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
27 февраля — новый цветной
широкоэкранный фильм «Слуги
дьявола на чертовой мельнице».

Начало в 17, 19, 21 час. 28 февра-
ля — «Слуги дьявола на чертовой
мельнице». Начало в 11, 17, 19, 21
час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 27-28
февраля — новый датский худо-

жественный фильм «Скандал в

старом городе». Начало в 10, 12,
14, 16, 18.20, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР».    27 февраля
—  «За все в ответе». Начало в 18,
20 часов. 28 февраля — «Опера-
ция «Брутус». Начало в 18, 20 ча-

сов. Для учащихся школ 27, 28
февраля, 1 и 2 марта — кино-

фильм «Война и мир». (1— 4-я се-

рии). Начало в 15 часов.

СРЕДА, 28 ФЕВРАЛЯ

9.30 —  Программа передач. 9.35
—   Новости. 9.45 — Цветное те-

левидение. «Равнение на пионер-

ское знамя». 10.15 — В. Кожев-
ников — «Монтажники». Теле-

спектакль. 11.20 — «У инициато-

ров соревнования». 11.50 — «Сту-
пени интеграции». Телефильм.

12.30 — «Дирижирует народный
артист СССР Т. Гуртовой». Кон-
церт. 13.25 — 14.05 - С. Василь-
ев — «Достоинство». 16.15 — Про-

грамма передач. 16.20 — «Расска-
зы о профессиях». 16.50 — «Эко-
номическая география». Учебная

передача по географии. 17.30 —

Для школьников: «Творчество

юных». 18.00 — Новости. 18.10—
«Молодцы!». Спортивная моло-

дежная программа. 19.30 — Цвет-

ное телевидение. Чемпионат мира

по фигурному катанию. Парное
катание.  21.00  —  «Время».    21.30
—   «Слово о музыке». 22.35 —

«В узел связанные нити». Науч-

но-популярный фильм. 22.50 —

23.00 —  Новости.

ЧЕТВЕРГ, 1 МАРТА

9.30 — Программа передач. 9.35
.-- Новости. 9.45 ^ Для школьни-

ков. «Творчество юных». 10.15 —

Цветное телевидение. Чемпионат
мира по фигурному катанию.

Парное катание. Короткая про-

грамма. 11.45 — «У инициаторов

соревнования». 12.15 — Програм-
ма документальных фильмов твор-

ческого объединения «Экран».
13.00 - 14.00 - П. И. Чайков-
ский  —  «Евгений  Онегин».  16.15
—   Программа передач. 16.20 —

Учебная передача по химии. 16.45
—   «Русская речь». 17.30 — Для
школьников. «Большая арена юно-

го спортсмена». 18.00 — Новости.
18.10 — «Ленинский университет

миллионов». 18.45 — Цветное те-

левидение. Чемпионат мира по

фигурному катанию. Парное ка-

тание. Произвольная программа.

21.30 — «Лица друзей». 22.20 —

Цветное телевидение. «Поет за-

служенная артистка РСФСР
И. Богачева». 22.50 — 23.00 —

Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 27 ФЕВРАЛЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—   «Телешкола». Художественное
воспитание для учащихся VI клас-

сов: «Антс Лайкмаа». 9.20 — «Го-
ризонт».          Научно-популярный
фильм. 13.10—13.50 — Цветное
телевидение. Кинопрограмма сту-
дии «Казахфильм». 15.30— Вечер-
няя программа. 15.35 — «АК»: но-

вости. 15.40 — «Телешкола» (пов-
торение). 15.55 «Дальневосточни-
ки». Телефильм. 18.00 — Про-
грамма передач. 18.05 — «Ак-
туальная камера» (на русском

языке). 18.20 - «ЭРФ — рекла-

ма». 18.30 — «В поисках лучшего

решения». 19.00 — «Молодежная
студия». 19.30 — «На рабочем
столе писателя»: Э. Маазик. 20.00
—  «Детский экран»: «ПЭ».    20.30
—   «Актуальная камера». 21.30 —

«Концертная студия»: играет Ли-
лиан Семпер и Мати Кярмас.
22.00 — «Спортивная призма».

22.25 —  Программа передач. 22.30
—   23.30 — Передача на финском
языке.                            ■ '

СРЕДА,  28 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
—   «Телешкола». Математика для

учащихся уп классов: «Векторы

на плоскости». 9.25 — «300 лет

спустя».           Научно-популярный
фильм. 12.30 — Художественный

фильм «Зеленая карета». 13.50 —

14.25 — «На девяти параллелях».

Документальный фильм. 15.30 —

Вечерняя программа. 15.35 —

«АК»: новости., 15.40 - «Теле-
школа» (повторение). 16.00 —

«Ледовый рейс». Телефильм.
16.10 — Художественный фильм
«Весна на Одере». 17.45 — Кино-
журнал «Альманах кинопутеше-

ствий». 18.00 — Программа пере-

дач. 18.05 — «Актуальная камера»

(на русском яз.). 18.20 — «Дет-
ский экран»: «Малышкины полча-

са». 18.50 — Чемпионат СССР по
баскетболу. «Калев» (Тарту) —

РТИ (Минск). 20.00 - Цветное
телевидение. Чемпионат мира по
фигурному катанию. Произволь-
ная программа. Парное катание.

В перерыве: «Спортлото». 21.00 —

«Актуальная камера». 21.30 —

«Наука и здоровье»: «Стоматоло-
гия». 22.10 — «В маске и без мас-
ки»: X. Мандри. 22.55 — Про-
грамма передач.

Сланцевское трансагентство с 23 февраля принимает заявки от !
< граждан на бронирование мест в гостинице .«Нева» города Ленин- {
| града.

МОСКВА. На киностудии

«Мосфильм» идут съемки фильма
«Человек в штатском». В основу

сценария лег документальный
материал о работе советского
разведчика в гитлеровской Гер-
мании, который под видом вен-

герского графа вошел в доверие

к сотрудникам гестапо. Действие
фильма происходит в 1936—37
годах. Зритель не увидит в нем

автомобильных катастроф, голово-

кружительных погонь, зато он бу-
дет свидетелем острой психологи-

ческой борьбы, разворачивающей-
ся на экране.

В роли советского разведчика

снимается актер Ю. Будрайтис.

НА СНИМКЕ: рабочий мо-

мент. Дорис Шерер — артистка

Л. Хитяева, режиссер фильма —

В. Н. Журавлев, Гольц — артист

В. Козел.                                       ^

Фото  А.  Ковтуна.
Фотохроника ТАСС

СТОЛ НАХОДОК
В раймаге райпо (ул. Лени- ;

! на, дом № 21) найден кошелек :

1 с деньгами. Обращаться к за- •

в ведующей  магазином.

!■■■■■■■■■»■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ ■! ■■■■■■•■■■■■■Я *

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНК0

Любови БЛАУНЕ и Владимиру ТРУХИНУ
Поздравляем вас, дорогие молодожены, с вступлением в семей-

ный союз. Пусть всегда будут вашими спутниками любовь, счастье
и верность.

Коллектив узлг^ связи.

ЛИДИИ    ИВАНОВНЕ      КУДЫК
Коллектив детсада-яслей № 14 поздравляет Вас с днем рож-

дения, желает  здоровья,  творческих успехов.

АННЕ АЛЕКСАНДРОВНЕ     ЛАПТЕВОЙ
Поздравляем с днем рождения и заслуженным уходом на пен-

| сию. Желаем доброго здоровья, долгих лет жизни, хорошего
• отдыха.

Коллектив узла связи.

МИХАИЛУ ИВАНОВИЧУ     ЛУКАШЕВУ,
НИКОЛАЮ ПАВЛОВИЧУ      ГУРЬЯНОВУ

Поздравляем с 25-летним стажем работы в цехе деревообработ-
1 ки комбината «Стройдеталь».

Коллектив комбината «Стройдеталь».

!

СЛАНЦЕВСКОМУ ПОГАТ

ТГЕБЗПОТСМ

УЧЕНИКИ АВТОЭЛЕКТРИКА,
ТОКАРИ,
АВТОСЛЕСАРИ,
УБОРЩИЦА,
СТОРОЖ на базу отдыха (120 рублей в месяц).
Обращаться в отдел кадров    (Гавриловская    улица,

дом № 48, телефон № 20-90) .

Администрация.

РЕМОНТНО-МЕХАНИЧЕСКОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ
-----------------------^------------------------

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ 5 — 6-го разряда для работы
| в электролаборатории,

ТОКАРИ 4— 5-го разрядов,

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ по ремонту технолбгического

| оборудования 4— 5-го разрядов.

Обращаться в отдел кадров завода.

Выражаем  глубокое соболезнование    по поводу безвременной
кончины

Василия Федоровича ШУТОВА
его семье и близким.

Коллектив  цеха  обжига  цементного  завода.

Глубоко скорбим по поводу безвременной   кончины      нашего
наставника-механика

Василия Федоровича ШУТОВА.

Коллективы слесарей и  электриков цеха обжига
цементного завода.

Газета выходит

по  вторникам,  средам,  четвергам,

пятницам и субботам
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